

#KENIA
LÓPEZ
RABADÁN

P8

PROMETE RESPETO Y PLURALIDAD EN LA MESA DIRECTIVA



FOTO: CUARTOSCURO

#KENIALÓPEZRABADÁN

Garantiza respeto a pluralidad

LA LEGISLADORA PANISTA
ASUME PRESIDENCIA DE MESA
DIRECTIVA EN SAN LÁZARO

POR JORGE ALMAQUIO GARCÍA

PMS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La nueva presidenta de la Cámara de Diputados, la panista **Kenia López Rabadán**, afirmó que será defensora de todos sus compañeros en San Lázaro y que defenderá su derecho a expresarse aun con ideologías distintas.

“Seré defensora de todos mis compañeros, puede que lo que estén diciendo guste o no en términos ideológicos, pero yo respetaré a todos y defenderé el derecho que tienen”, dijo la legisladora.

Entrevistada en *A Fuego*

435

VOTOS A FAVOR
RECIBIÓ
DE LOS LEGIS-
LADORES.

Lento, conducido por Alfredo González e Isafas Robles, en **Heraldo Radio**, la panista dijo que priorizará la política, el entendimiento a través de la palabra.

La presidenta de San Lázaro explicó que no hubo ningún condicionamiento para la aprobación de su nombramiento. Incluso, recordó que a ella le gusta confrontar ideas, pero siempre –aclaró– con respeto.

Ayer, con 435 votos a favor y cuatro en contra, el Pleno de la Cámara de Diputados avaló su nombramiento al frente de San Lázaro; ella agradeció a todos los legisladores. 🗳️

ALISTAN
DEBATE

1

• El lunes, a las 18:00 horas, recibirá el Paquete Económico 2026.

2

• Dijo que esta será una de las definiciones más importantes de los legisladores.

3

• Obtuvo el apoyo de la mayoría calificada, es decir, el respaldo de todas las bancadas.



FOTO: CUARTOSCURO

• **RUTA.** Tras rendir protesta, Kenia López se comprometió a trabajar de manera institucional.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP,8

03/09/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL